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深圳市路畅科技股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

编号：2023 -001 
 

投资者关系活动类别 

 

☐特定对象调研 ☐分析师会议 

 
☐媒体采访 业绩说明会 

 
☐新闻发布会 ☐路演活动 

 

☐现场参观 

 

☐其他（请文字说明其他活动内容） 

形式 ☐现场     网上    ☐电话会议 

参与单位名称及人员姓名 

   通过“价值在线”平台，线上参与公司2022年度业绩说明会

的全体投资者 

时间 2023年04月07日 15:00-17:00 

地点 价值在线（https://www.ir-online.cn/） 

上市公司接待人员姓名 

 

董事长: 唐红兵先生 

董事/总经理: 蒋福财先生 

独立董事: 陈琪女士 

董事会秘书: 李柳女士 

财务总监: 顾晴子女士 



 

 

 
投资者关系活动主要内容

介绍 

     

    1.您好，年后以来贵公司的汽车电子业务订单如何？今

年在前装市场是否有意开发更多的整车厂商？ 

    答:您好！今年及以后，公司将在前装市场开拓更多的整

车厂商业务。 

    2.您好，公司的业务调整情况是否已经完成，将来的主

要发展目标是什么？ 

    答:您好！公司的业务调整已经完成，公司的汽车电子业

务已经在加大投入，未来将陆续争取更多的前装项目。 

    3.您好，目前公司专利申请的情况怎么样？汽车电子产

品在市场上是否具有核心竞争力？ 

    答:您好！公司部分汽车电子产品在市场上具有较强竞争

力。 

    4.您好，公司牵手中联重科近一年时间，2022年10月25

日设立长沙研发中心，双方在技术和业务上的协同效应何时

落地？ 

    答:您好！已经有部分具体技术和业务在对接。 

    5.您好，请问贵公司就目前的技术积累，能为无人驾驶

方案提供哪些产品和技术支持? 

    答:您好！可以为智能辅助驾驶提供部分产品和技术支

持，谢谢。 

    6.您好，公司有没有开展对自动驾驶算法的研究？ 

    答:您好！没有，谢谢。 

    7.您好，请问公司最新的车机产品，是否已具备可视化

驾驶功能？ 

    答:您好，不清楚您讲的可视化驾驶功能具体是指哪些功

能，谢谢。 

    8.您好，请问贵公司的矿渣微粉项目将来是否会并入到

中联重科的新材料板块？ 

    答:您好！根据股权转让协议，矿渣微粉项目未来将由原

大股东回购。 

    9.您好，贵公司对中联高机的并购最快何时完成？如顺



利完成对公司的主业汽车电子业务将会带来哪些帮助？ 

    答:您好！请关注重组的进展公告，谢谢。 

    10.您好，贵公司业绩长期低迷，根据目前的市场环境结

合公司自身的发展情况，对今年的业绩提升有没有信心？ 

    答:您好！公司已经调整完成，对未来的业绩有信心。 

    11.您好，贵公司的电子侧后视镜产品是否将在前装端与

整车厂商供货？ 

    答:您好!公司的电子侧后视镜产品已经研发完成，将向

车厂推荐。 

    12.您好，随着汽车电子业务的发展，公司员工数量是否

扩增，公司现在员工总人数是多少？ 

    答:您好！公司在持续扩招研发人员，现有员工278人。 

    13.您好，当下智能驾驶市场发展迅速，今年贵公司是否

会推出满足市场需求的爆款产品？ 

    答:您好！公司会陆续推出符合市场需要的系列产品。 

    14.请问领导，公司今年一季度的营收如何？是否还能保

持去年的增速 

    答:您好！今年一季度的营收情况敬请关注一季度报告，

谢谢! 

    15.今年是分红计划是什么？ 

    答:您好!2022年公司计划不派发现金红利，不送红股，

不以公积金转增股本。 

    16.你好，贵公司年报公布2022年的研发费用相对于2021

年下降了13%，2023年公司的研发费用相对2022年是否有计划

提高，2023年公司有哪些新的研发项目及方向。 

    答:您好！公司2023年的研发费用相对于2022年将大幅提

高，将重点研发AR-HUD、座舱域控制器、加密产品、部分算

法等系列产品。 

    17.您好，请问在车机上能够感应周围环境和车辆并具化

显示的驾驶可视化功能，贵公司是否具备？ 

    答:您好！已经具备，公司目前在ADAS的FCW及BSD等算法

上都可以识别车身周围物体并作出标识。 



    18.智能座舱业务营收同比下降41.27%的原因？ 

    答:您好，智能座舱业务2022年营业收入同比下降

34.21%，主要是受前装车厂产品迭代和下游市场的影响。谢

谢关注！ 

    19.智能影像业务毛利率同比上升17.47%的原因？ 

    答:您好！智能影像业务2022年毛利率同比下降5.91个百

分点，2021年毛利率同比上升17.47%，毛利率变化原因主要

是具体产品不同所致。 

    20.你好蒋总，贵公司2022年营收3.41亿，其中矿渣微粉

收入1.81亿，占比53%，矿渣微粉已经成为公司主营业务，请

问公司后续会继续加大在矿渣微粉行业投入吗？公司与原股

东关联方龙城在3年约定后是否会在矿渣微粉行业做切割，谢

谢 

    答:您好！公司不会加大矿渣微粉项目投入，公司已经在

加大汽车电子业务的研发和业务投入。 

    21.国外业务的发展规划是怎么样的？ 

    答:您好！国外业务一直是公司的重要业务方向，年后，

公司已经启动国外出差。 

    22.您好，贵公司多年没有券商研报和机构调研，今后是

否要加强和机构投资者的沟通？ 

    答:您好！公司之前处于调整期，基本上都拒绝了各种调

研。 

    23.公司所处行业的竞争情况如何？主要的竞争对手有哪

些？ 

    答:您好！主要竞争对手是德赛西威、华阳集团等原有同

行企业。 

    24.公司目前的下游需求情况可以介绍一下吗？ 

    答:您好！具体业务情况可以以后具体沟通。 

    25.公司所在行业的竞争壁垒是什么？公司的竞争优势是

什么？ 

    答:您好！公司所在的汽车电子行业的技术和渠道门槛较

高。 



附件清单（如有） 无 

日期 2023年04月07日 
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